



Comunicado de Vente Venezuela en el Municipio Leonardo Infante del estado Guárico ante la represión y aprehensiones en Valle de la Pascua

Desde la Dirección Ejecutiva de Vente Venezuela en el municipio Leonardo Infante del estado Guárico expresamos nuestro irrestricto respaldo a nuestros 22 conciudadanos que a esta hora permanecen detenidos en el Destacamento 343 de la Guardia Nacional, en la ciudad de Valle de La Pascua. Ellos, al igual que los miles que este 23 de enero salimos a la calle en nuestro municipio en apoyo a nuestro presidente, Juan Guaidó, asumieron con coraje la responsabilidad que este momento histórico nos otorga a los hijos de esta tierra.

Valle de La Pascua vivió como nunca una jornada intensa, no solo de rechazo a esa dictadura feroz que hoy tiene apresados a 22 de nuestros conciudadanos e hirió a 20 más –a quienes también expresamos nuestra solidaridad-, sino en respaldo a una causa: la libertad. Por eso, nuestro reconocimiento a todos los habitantes de esta ciudad. Hemos demostrado juntos estar a la altura de la historia y de los retos que esta nos impone a partir de estas delicadas horas.

Responsabilizamos a la ciudadana Nidia Loreto, quien ocupa la alcaldía de Leonardo Infante, de la integridad física y psicológica de los detenidos en el Destacamento 343. Sabemos de las órdenes expresas que los militares han recibido de ella de negarles alimentación, hidratación y la visita de sus familiares. Les recordamos a todos que estos delitos tipifican como faltas a los derechos humanos, que no prescriben.

También denunciamos a la opinión pública que la orden de reprimir la histórica muestra de civismo en nuestras calles emanó de la misma alcaldía de Leonardo Infante. La movilización llegó el 23 de enero a la plaza Bolívar y desde el edificio de la alcaldía, a una cuadra, comenzaron a arrojar piedras y otros objetos contundentes. Repudiamos estos hechos, así como el saqueo de las instalaciones de la Cantv, en el que es público, notorio y comunicacional que estuvieron incursos también funcionarios de la policía municipal.

Exigimos la inmediata liberación de nuestros conciudadanos, muchos de los cuales ni siquiera se encontraban en la movilización por la libertad.

Reiteramos el llamado a los ciudadanos militares, a bajar sus armas contra el pueblo y a ponerse del lado de la libertad. Juan Guaidó es presidente constitucional

Vente

de Venezuela y por ustedes, del rango que fueren, también debe ser reconocido. No se hundan con la tiranía. Nosotros, sus conciudadanos, los aplaudiremos y respaldaremos. El mismo emplazamiento lo hacemos a los gremios, sindicatos y asociaciones de profesionales y productores de nuestro municipio en esta hora.

Venezuela demanda de nosotros coraje y decisión. Estamos, como nunca, a un paso de lograr la tan ansiada y luchada libertad. Seguiremos en la calle, en respaldo a nuestras autoridades legítimas, en apoyo a los presos y perseguidos y labrando el camino para la celebración de la Transición a la libertad.

***DEM Vente Venezuela en Leonardo Infante, estado Guárico.
25 de enero de 2019***